
Je refuse l'établissement du CDT tel qu'il a été établi par des maires n'étant plus en exercice 
(ce qui aurait tendance à prouver que leurs décisions ne convenaient pas à leurs administrés) 
et qui jusque là n'a pas été chiffré réellement! 
 
Par ailleurs je demande la préservation de nos sites lesquels fonctionnent et permettent une 
certaine qualité de vie pour les habitants existants mais pas pour 100 000 personnes à venir! 
 
Les réseaux routiers ou ferrés existants fonctionnent extrêmement  mal (rer B, N 118); ne 
serait-il pas plus intelligent de permettre véritablement aux Essonniens d'arriver à l'heure sans 
stress (économies pour les CPAM), ainsi que pour les voyageurs de ne pas rater leur avion: le 
RER B dessert les deux aéroports parisiens... et dans notre région nous n'en avons que toutes 
les 15 mn (quand il est à l'heure!) 
Quant à établir de nouveaux transports vu la lenteur et le coût  des travaux envisagés, ils 
seront obsolètes avant même leur inauguration! 
 
Notre verdure nous permet de respirer et de faire découvrir à nos enfants, petits citadins, 
quelques merveilles: préservons-les! A l'heure où l'on ne parle que de pollution trop élevée, 
c'est le moment! 
 
DEVELOPPER n'est pas DETRUIRE 
 
Pascale Reinbold Orsay 
 


